

Optic Augenblick Cup auf der Tennisanlage der Tennisfreunde Schönau am Königssee.

Spannende Spiele und hochklassiges Tennis von den jungen Talenten der Tennisfreunde Schönau am Königssee.

Am 19.7.2015 veranstaltete Heini Weber den traditionellen Optic Augenblick Cup.

Da der ursprüngliche Termin im September 2014 ausgefallen war, hat Heini Weber den Cup auf 2015 verlegt.

Spielberechtigt waren Mädchen und Knaben die am Meden Spielbetrieb teilgenommen haben.

Leider haben sich keine Mädchen gemeldet. Die Knaben durften nicht älter als 14 Jahre sein.

Bei den Mädchen wäre auch der Jahrgang 1999 noch spielberechtigt gewesen.

So kamen am Sonntag früh um 9.00 acht Buben zusammen. Die Vorfreude war riesig, geht es doch beim Optic Augenblick Cup um Bares. Der Sieger erhält 50,- der Zweite 30,- und der Dritte 20,-.

Für die Burschen ist das ein schönes Taschengeld.

Heini Weber loste 2 Gruppen aus, in diesen spielte jeder gegen jeden einen Satz bis 6 Punkte.

Die beiden ersten spielten dann über Kreuz jeweils gegen die beiden ersten aus der anderen Gruppe.

Es entwickelten sich sehr Interessante Spiele.

Die Favoriten hatten am Ende auch die Nase vorn. Die Finalspiele um Platz 3 und 4 bestritten Stefan Damböck gegen Zern Mathias. Stefan konnte sich knapp gegen Mathias mit 6:4 durchsetzen. Das

Finale zwischen Erpak Mert und Horstmann Lukas zeigte Tennis auf sehr gutem Niveau. Anfangs

konnte Lukas die Partie dominieren und führte schon 4:3. Mert ließ sich aber nicht aus der Ruhe

bringen, stellte sein Spiel um und gewann noch 6:4. Das Schöne ist, dass sich die Burschen

untereinander sehr gut verstehen und oft auf der Anlage in Schönau am Königssee anzutreffen sind

wo sie unermüdlich trainieren.

Für 2016 plant die Jugendsportwartin Gabi Moldan deshalb eine Junioren 16 Mannschaft zu melden.

Die Burschen sind heiß auf Tennis und werden vereinzelt bereits in der Herren Mannschaft

eingesetzt. Dadurch werden sie auf den Spielbetrieb vorbereitet und bleiben hoffentlich dem Verein erhalten.

Die erste Mannschaft ist für jeden Verein der Motor und verkörpert die Zukunft des Vereins.

Die Tennisfreunde sind damit auf einem sehr gutem Weg.

Den Optic Augenblick Cup 2015 veranstaltet Heini Weber am 13.9.

